



Regierungsratsbeschluss vom 19. Dezember 2023

Schriftliche Anfrage Christian C. Moesch betreffend Demenzstrategie des Kantons

P235508

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt ist das Konzept einer kantonalen Demenzstrategie institutionalisiert und eine bedarfsgerechte Demenzversorgung ist Teil der regulären gesundheitsversorgerischen Aufgabe. Entscheidend für die demenzkranken Einwohnerinnen und Einwohner des Kantons sowie ihre Angehörigen ist, dass bedarfsgerechte und qualitativ gute Angebote an Pflege-, Unterstützungs- und Beratungsleistungen vorhanden sind. Nach Ansicht des Regierungsrats ist die aktuelle Versorgung von demenzkranken Menschen und ihren Angehörigen im Kanton Basel-Stadt vielfältig und bedarfsgerecht. Sollte sich zeigen, dass bestehende Angebote weniger genutzt werden oder sich ein neuer Bedarf entwickelt, wird die Versorgung entsprechend angepasst.

